
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

平成２８年度  
学校だより 

 
５月号 

 

山形市立東沢小学校 

 
児童代表のことば 

 
学校から見える山々に新緑が見え始める、とても 

気持ちのよい季節となりました。今日は東沢小学校 
の１１４回目の誕生日です。おめでとうございます。 
１１４年という とても長い歴史があるこの東沢小 
学校には、たくさんのいいところがあります。 
 まず、自然が豊かだというところです。春夏秋冬 
の季節ごとに、木や花の色、川のせせらぎ、心地よ 
い風の流れなどが楽しめます。この体育館から見え 
る山々は、まるで一枚の美しい絵のようです。 
 学校から宝沢に上って行くと、「ホタルの里」があ 
ります。そこには、きれいな水が流れていて、たく 
さんのホタルたちがいます。夏になると、水辺にい 
るホタルたちの光を見ることができるのも、東沢の 
自慢です。４年生の時に地域の方々にホタルのこと 
を教えていただき、ホタルの学習をしています。ですから、みんなホタルが大好きで、いつま
でも大切にしていきたいと思っています。 
 また、「米作り」や畑での「野菜作り」にも力を入れています。地域の方々に教えていただき、
米や野菜を作る体験をさせてもらっています。そして、農作物のありがたさがよくわかりまし
た。私たちは、いつも地域の方々に温かく見守られていることに感謝しながら学んでいきたい
です。 
そして、シンボルとして、大きな「時計台」があります。東西南北どの方向からも見ること

ができます。登下校の時、休み時間、放課後と、私たちはいつも時計台を見ています。夕方に
は電気がついて光り、とってもきれいです。時計台は私たちの誇りです。 
 今年の児童会目標は、「全校生 仲のよい学校にしよう」です。４月２８日に児童会総会があ
りました。そこで出た意見で最も多かったのは、「たてわり班での交流をふやす」「学年関係な
くあいさつをする」でした。今年は、この目標をがんばり、いい東沢小学校にしていきます。 

 
                      児童代表  ６年  鈴木 和花 

 ５月１日（日）午前９時から、『創立 
１１４周年記念式典』を挙行しました。 
式典では、全校生を代表して、６年生

の鈴木和花さんが、「………今年は、この
児童会目標をがんばり、いい東沢小学校
にしていきます。」と、力強くあいさつし
ました。 
お忙しい中、そして朝早くから、多く

のご来賓の皆様方にご臨席をいただき、
まことにありがとうございました。 
 
         ＜校長  小松 和彦＞ 
 

【雁が音・雁金】 
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「ようこそ１年生 みんないっしょです」 
……『１年生を迎える会』を開催！ ―4／22(金)― 

 ４月２２日（金）の２校時目に、児童会主催の『１年生を迎える会』が行われました。 

 
歓迎のことば 
       児童会計画委員長 

  ６年 武田  夢 
 
１年生のみなさん、入学して約２週間経ちましたが、 

学校には慣れましたか？東沢小学校での勉強は楽しい 
ですか？初めての給食はおいしいですか？中間休みに 
は新しくできた友達と仲良く元気に遊んでいますか？ 
これからもたくさんの楽しいことがあるので、楽しみ 
にしてください。 
東沢小学校には「たてわり班」があります。この間 

の「立ち上げ集会」は、楽しいでしたか。５月からは、 
「たてわりそうじ」が始まるので、１年間一緒です。 
わからないことがあったら、わたしたちに聞いてくだ 
さい。たてわり班だけでなく、生活の中 
でも、わたしたちをたよってください。 
今日は「１年生を迎える会」です。 

１年生のみなさんに喜んでもらえるよう 
に、ゲームを用意しているので、楽しみ 
にしてください。 
在校生のみなさん、これから１年生が 

楽しく学校に来れるように、今日の会で 
１年生の顔と名前を覚えて、友達になり 
ましょう。そして、中間休みなどに遊ん 
で、もっと仲を深めましょう。 
それでは、みなさん、１年生を迎える 

会を楽しんでください。 

≪ねらい≫ 児童会では、次のようなねらいを考えました。 

☆２～６年生が１年生を温かく迎える気持ちをもつと 

ともに、１年生に小学校生活の楽しさを味わってもら 

えるようにする。 
 
≪プログラム・内容≫ 
 全校生が一つにまとまり、とても温かい雰囲気の中で、 
『迎える会』が進められました。 
◆「１年生入場」……６年生と手をつないだ１年生が、拍手 

の中、ニコニコと花のアーチをくぐって入場です。 

◆「開会のあいさつ」に続き、計画委員長・武田 夢さんの 

「歓迎のことば」です。 

◆続いて、「全校生ゲーム」です。 「じゃんけん列車」と 

「○×クイズ」で、全校生が楽しみました。 

◆今度は「１年生から」です。ひな壇に並んだ１年生３２名
が、がんばって練習して覚えた「校歌」を披露しました。 

 大拍手です。 

◆そして「閉会のあいさつ」のあと、「１年生退場」…… 
再び６年生と手をつないで、１年生が退場しました。 

 

 

１
年
生
の
入
場 

 

「
じ
ゃ
ん
け
ん
列
車
」 

☆『虹に向かって しゃぼん玉飛んだ』 
～“季節をスケッチ” 

     こまくさ掲示板より～⇒ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―５月１日(日)― 
東沢小学校創立１１４周年 
……おめでとうございます！ 

 

 
【式次第】 

 
１  開式のことば 

２  国歌斉唱・校歌合唱 

３  校長式辞 

４  児童代表のことば 

５  お祝いのことば 

◇同窓会会長 

◇ＰＴＡ会長 

６  祝電披露 

７  お祝いの歌 

   『かがやく明日へ』 

８  閉式のことば 

  

 ５月１日（日）に挙行した『創立１１４周年記念式典』。 

朝早くから５０名を超えるご来賓の皆様方がご臨席、学校創 

立記念をお祝いしていただきました。 

 「校長式辞」「児童代表のことば」に続き、ご来賓の皆様 

方を代表して、同窓会会長の神保重行様、ＰＴＡ会長の伊藤 

康雄様から「来賓ご祝辞」をいただきました。 

ご祝辞の中で、明治３５年（１９０２年）に４つの小学校 

が合併し、新たな小学校が創立されてからの１１４年の歴史 

と伝統、蔵王までをも含む広い東沢地区の豊かな自然の中で 

生活し学ぶことのすばらしさ、校舎改築に向けての地区の人 

たちのがんばり、新校舎への思い………などをお話しいただ 

きました。子どもたちはお話をお聞きし、「東沢地区に感謝
し、東沢小学校を思い、その中で学ぶ自分たちをふり返る」
大切な日となりました。 

 最後に、創立１００周年記念歌である『かがやく明日へ』
を歌い、全校生で創立記念をお祝いしました。 

 

 

５月…『稲作体験学習』が 
始まりました！ 

☆「代かき」―5／16（月）― 
☆「田植え」―5／18(水)― 

神
保
同
窓
会
長
さ
ん 

伊
藤
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長
さ
ん 

 緑萌える５月。１６日（月）に「代かき」、１８日（水）
には、雨のため１日延期された「田植え」………今年度も伝
統の『稲作体験学習』が始まりました。神保重兵衞様（滑川 

地区）の水田をお借りしての『楽行田』で、ご指導・お世話をいただきながら、５年生を主とし
た学習です。神保様には、平成２０年度から指導者としてご支援をいただき、今年度で９年目となり
ます。昨年度からは、楽行田用に「育苗」もしていただいております。ありがとうございます。 

 「代かき」では、トラクターでの代かき作業の様子を見学した後、３ｍくらいの角材に付けたひも 

を交代しながら５人ずつで引っ張り、田んぼの柔らかくなった土を平らにしていきました。約３０分
間の作業です。 

 

 

慎重に苗を植え付けていきます 

 
≪田植えへのご協力 

ありがとう 
ございます≫ 

 
田植え当日、次の方々から 

ご協力をいただきました。 
 
神保重兵衞様（滑川） 
横川 庄栄様（釈迦堂） 
阿部  篤様（下宝沢） 
古澤庄三郎様（下宝沢） 
神保 重行様（滑川） 
神保 隆弥様（滑川） 
神保 洋祐様（滑川） 
木村 幸次様（滑川住宅） 
石沢 孝浩様（ＰＴＡ顧問） 
後藤 和也様（ＰＴＡ幹事） 

 そして２日後、いよいよ「田植え」です。さわやかな晴天の下、
行うことができました。最初、希望者３人が「枠転がし」（線付
け）に挑戦しました。そして、１人３列ずつの田植えです。１回
５本、３㎝くらいの深さに植え付けていきます。上手にどんどん
進んでいく人、慎重に慎重に進む人……など様々です。途中、４
年生も登場、１／６くらいの広さで田植えを体験しました。 

 

 

 

 約１時間で田植えが終
了。緑の苗が、楽行田全
体にきれいに並び、風に
ゆれています。その後、
水をたたえた楽行田を見
ながら、秋の豊作を願い、
田植えが終わったことを
祝う「早苗饗（さなぶり）」
の気持ちでいっぱいにな
りました。 

 お忙しい中、ありがと
うございました。 

 



 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“約束を守り 安全に自転車に乗る” 
………自転車の『交通安全教室』を実施！  

―4／25(月)３・４年生 ，4／27(水)５・６年生― 
 ４月１３日（水）の１・２年生に続き、４月２５日（月）に３・４年生、２７日（水）に５・
６年生の『交通安全教室』を行いました。３年生以上は、「自転車の乗り方」についての学習と
なります。講師の先生は、両日とも、市交通安全専門指導員の３名の方々と、交通指導員の木村
さん・鈴木さん、交通安全協会東沢支部長の横川さんの 計６名の方々です。 

 最初に、ハンドルやブレーキ、ベル・ブザー、タイヤなどの点検方法について、実演しながら
教えていただきました。次に、■発進の仕方 ■停止の仕方 ■道路の曲がり方……などについ
て、ポイントを押さえてわかりやすく実演していただきました。 

そして、いよいよ、グラウンドに作った模擬コースでの学習です。■道路左側に車が停車して
いる場合 ■カーブ ■信号のない交差点 ■信号のある交差点……などが設定されています。
講師の先生方が大事なポイントに立ち、安全な乗り方やルールについて一人一人に指導していた
だきました。 
 
 最後に、木村交通指導員さん、横川支部長さん、専門指導員さんから、まとめのお話・安全確
認についてのお話をお聞きしました。 

 ★道路での安全確認が心配です。 

・下を見ているのに、前後を確認したつもりになっている。 ・確実に止まること。 

 ★もう一度、自転車の点検が必要です。 

・ブレーキがゆるい。 ・サドル（高さ）が合わない。 

 ★ブレーキが大事です。 

    ・道路ではだれも注意してくれない。ブレーキをしっかりと握る。 

 

 

 

 

 
 
講師の先生方には、お忙しい中ご協力いただきまして、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

★最終的に自分を守ってくれるのは「ヘルメット」です。今年は、去年よりもヘルメットを 

かぶる人が増えましたが、まだかぶらない人が目立ちます。ヘルメットを持っているのに 

かぶらない人も多いようです。 

・ヘルメットは「頭を守る」→「脳を守る」→「命を守る」 

 

 

 
 
―お願い― 
 
 道路交通法が改正され、「子どもが自転車を乗る時は、保護者はヘルメットをかぶらせる
義務がある。」という保護者の努力義務が設定されてから７～８年が経過しました。 

東沢小学校児童のヘルメット着用率は非常に低い状況にあります。今年度のＰＴＡ総会
で、ＰＴＡ会長さんからも、「子どもの命を守るために、ヘルメットをかぶらせましょう。」
というお話がありました。また、山形市ＰＴＡ連合会からも、同様のお知らせがありました。 
子どもの命を守るために「ヘルメットを購入し、かぶらせる」「かぶるように強く声がけ

する」ことを、よろしくお願いいたします。 

  
 

模擬コースで 真剣に練習 自転車点検についての実演 

講師の先生方へお礼のことば 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

、 
 
 
 
見守り隊代表の横川さんから、ごあいさつをいただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 感謝の会終了後、『情報交換会』を行い、見守り隊の方々から安全にかかわる注意点など情報を
いただきました。ありがとうございます。指導を進めていきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 新学期がスタートして２週間となる４月２１日（木）朝の時間、『東沢地区・東沢小学校見守り
隊の皆さんへの感謝の会』を行いました。登校時に通学路に立っていただいたり、下校時にも見
守りいただいたりしながら、地域の中での子どもたちの安全確保や目配り、あいさつ運動など、
日々ご協力をいただいております。ありがとうございます。 

 

 

 
 

 感謝の会では、見守り隊の皆さんから自己紹介をしていただいた後、６年生の佐藤 苺花さん
が、全校生を代表してあいさつをしました。そして、全員で感謝の気持ちを込めて『この星に生
まれて』を歌いました。 

「毎日 見守りいただき ありがとうございます」 
…『見守り隊の皆さんへの感謝の会』―4／21(木)― 

☆東沢地区・東沢小学校見守り隊……約３５名の皆様です 

代表；横川 公俊さん（山形地区交通安全協会東沢支部長） 

≪感謝の会 代表あいさつ≫  

６年  佐藤 苺花 
  
 雪がとけ、東沢小の桜も満開になり、もうすっか 

り春になりました。見守り隊のみなさん、今日は東 

沢小学校にお越しいただき、ありがとうございます。 

 見守り隊のみなさんは、雨の日や風の日、寒い日 

も、いつもわたしたちが安全に登校できるように 

見守ってくださっています。登校する時には、「おは 

よう。」と言ってくださいます。見守り隊の方の声を 

聞くと、「今日もがんばろう。」と力がわいてきます。 

わたしたちの登校班も、負けずに元気なあいさつが 

できるようにがんばっています。 

 冬になると、「氷で滑る所があるから、気をつけてね。」と、危険な所を見つけて、わたした
ちに注意してくれます。みんなが歩きやすいように、雪かきもしてくれています。おかげで、
冬も毎日安全に登下校することができます。 

 いつもわたしたちを見守っていただき、ありがとうございます。これからも安全に登下校が
できるように見守ってください。よろしくお願いします。 

◇事故が無いよう気をつけて通学してください。見守り隊の私たちも、都合をつけ 時間 

を見つけて 見守り隊の仕事をがんばっています。私たちも大きな声であいさつします 

ので、皆さんも元気にあいさつしてください。 

◇交通安全協会から、新入生の皆さんに、ご入学お祝いとして、「交通安全お守り・鉛筆」 

をお贈りしました。交通安全に注意してください。 
◇『青パト』として、車に青色回転灯をつけて、特に下校時に巡回しています。 

□学校までの道路がとても狭い。妙南地区は特に狭くて危険。 
 横に広がらずに、１列で歩行すること。 
□下校時は気が緩みがち。遊びながら歩いたりして、歩き方が 
 非常に下手である。 
□高学年が低学年のスピードに合わせて歩く通学班もあれば、 
途中からバラバラになってしまう班もある。 

□松波地区の西蔵王道路との交差点や、スピードを出して交通 
量も多い新山地区の国道が危ない。 

□高橋とこやさんから、子どもたちがトイレを使わせていただ 
いている。……ありがとうございます。 
養千寺の所のポンプ小屋脇トイレも公共トイレになっている。 

□「班長や高学年を中心にしてみんなで安全に歩く」という一人一人の意識が大切。 
 
 

 

情報交換会 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ゴールデンウィーク前の４月２８日（木）に、
体育館で、３年生以上が参加しての『前期児童会
総会』を行いました。今回の総会の内容として、
大きく 次の２つがあります。 
◆今年度の児童会目標についての話し合い 
◆各委員会の年間活動計画のお知らせ 

 

 まず、計画委員長から、「児童会目標」の提案
と理由の説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
 この目標に迫るためにどうしたらよいか…… 

「たてわり班でもっと遊ぶ」「ロング昼休みに、
たてわり班対抗のゲームを多くする」「あいさつ
運動を進める」など、各学年の多くの子どもたち
が、自分の意見を次々と発表していきました。 

 そして、拍手で目標が承認されました。 

今年度の児童会が始動！！  
 ……『前期児童会総会』を開催！ ―4／28(木)― 

 
≪各委員会の役員を紹介≫ 

 

委員会 役 員 学年 氏 名 

計画 

委員長 ６ 武田  夢 

副委員長 
６ 下崎さくら 

５ 伊藤 輝明 

ＪＲＣ 

委員長 ６ 栁川祐一郎 

副委員長 
６ 細谷 美月 

５ 佐久間あすか 

放送 

委員長 ６ 佐藤 未羽 

副委員長 
６ 細谷 百花 

５ 横川 深紅 

図書 

委員長 ６ 佐々木すみれ 

副委員長 
６ 元木 湧太 

５ 石井 魁人 

体育 

委員長 ６ 長澤  遼 

副委員長 
６ 柿崎このみ 

５ 花輪 真弥 

保健 

委員長 ６ 板垣 愛華 

副委員長 
６ 小倉 光優 

５ 奥山かんな 

給食 

委員長 ６ 渡邉 那菜 

副委員長 
６ 佐藤千緒里 

５ 佐藤 彩渚 

 

 
－児童会目標－ 

「全校生、仲のよい学校にしよう」 
≪理由≫ 
 たてわり班活動を充実させるとともに、１年生
を支えてあげようという思いがあるからです。 

また、この学校には、ケンカやいじめがありま
す。この児童会目標を達成することによって、ケ
ンカやいじめがなくなると思います。 

そして、決められた班だけでなく、もっと積極
的に仲間をつくっていく姿をめざしたいなと思
っているからです。 

 全校生が仲がよいと、自然と他の学年の人とも
あいさつを交わすようになるのではないでしょ
うか。 

 この児童会目標を達成することによって、仲の
よい明るい学校になると思うので、この児童会目
標にしました。 

 続いて、各委員会から「年間活動計画」のお知らせです。「活動目標」「常時活動の計画」「月別の活動
計画」「全校のみなさんへの要望」について発表がありました。 
 
 このようにして、今年度の児童会が始動しました。５，６年生全員が、全部で７つの委員会に分かれ
て所属します。子どもたちのこれからの意欲的な活動を期待しています。 

 
 

 
話し合いに臨む子どもたち 

開会のあいさつ 意見発表のために並んでいます 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
６月の予定 
 

 １（水）５年宿泊体験学習 

  ＊３（金）まで ＊市自然の家 
 ５（日）ＰＴＡ資源回収の予備日 
 ７（火）全校朝会（陸上壮行式） 
     市小学校陸上記録会 ＊６年出場 
 ８（水）陸上記録会の予備日 

９（木）４年自然体験学習 ＊市自然の家 

    １～３年歯科検診 

１１（土）学習参観  

     ＰＴＡレクリエーション大会 

１３（月）振替休業日 

１４（火）１～３年演劇教室 家庭訪問① 

１５（水）６年社会科見学  家庭訪問② 

１６（木）耳鼻科検診    家庭訪問③ 

     ＰＴＡ理事会 

１７（金）家庭訪問④ 

２１（火）全校朝会（プール開き） 

     学校評議員会  クラブ活動 

２２（水）４校時授業（市内研究会のため） 

２８（火）全校朝会 

     ４年社会科見学  委員会活動 

２９（水）避難訓練 

３０（木）児童会たてわり集会 
 
 
 
７月 
  
１（水）前期中間お知らせ（通知表）配付 

     保護者ネットモラル研修会 

 ６（水）民生児童委員さんとの連絡会 

７（木）４年ホタル学習会 

 ８（金）４年ホタル現地観賞会 

２５（月）市小学校水泳記録会 ＊６年出場 

２８（木）第１学期終業式 

２９（金）～夏季休業  

＊８／２４（水）まで 

ようこそ先輩！……… 山形一中生の『職場体験』 
―5／10(火)～12(木)― 

 

 ５月１０日（火）～１２日（木）の３日間、第一中学校
２年生の『職場体験』学習が行われました。市内の様々な
職場で、職業としての仕事を体験する『キャリア教育』で
す。東沢小学校では、本校出身の６名（男子３名，女子３
名）が、小学校の仕事を体験しました。本校での職場体験
学習は初めてです。 

 各学級に１人ずつ配属され、授業準備・学習指導・給食
清掃指導・子どもたちの遊びなどの補助や、技能技師の補助
としての整備作業などに、意欲的に取り組みました。 

６名の皆さんは、２年前までは小学生だったわけですが、
落ち着いた言動や礼儀正しさ、子どもたちへの対応のていね
いさ、積極性など、職員一同、その成長ぶりに驚くとともに、
うれしくなりました。 
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初日に自己紹介する６名の先輩方 
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春季大運動会に向かって 力いっぱいの活動！！ 
★係活動スタート －4／28(木)－  

★『紅白集会』 －5／10(火)－ 
～スローガン～ 

『全力で 力いっぱい 最後まで!! 』 

 ５月２１日（土）の『春季大運動会』に向けて、４月下旬
から連休をはさんで、子どもたちの様々な活動が進められて
います。各学年での走練習や花笠踊り練習、休み時間は応援
練習、放課後には４・５・６年生が“一人一役”での係活動
………というように、当日に向けて、連日少しずつ取り組み
を積み上げています。 
５月１０日（火）の朝の時間、運動会に向けて全校生が初

めて集う『紅白集会』が行われました。実行委員長のあいさ
つやスローガン発表、全校種目の発表＝今年は「最後まで走
りぬけ！！全校リレー」、係の紹介、組頭の決意発表、応援エ
ール、そして、体育館中に赤組・白組全員による大きな声が 

 

－運動会運営の実行委員と係長 
そして 赤白応援団役員の紹介－ 

 

実行委員 

放   送 

６年 

◎栁川祐一郎（委員長）  

○柿崎このみ（副委員長） 

 明泉 知樹， 花輪 悠麻， 佐藤千緒里 

５年 
○駒谷 吉平（副委員長）  

石井 魁人， 石澤 勇真， 平幡 惟吹 

４年  小関 星凪， 古澤 潤也， 大類 小夜， 土井洲々子 

 赤 組 白 組 

応 

 

援 

 

団 

組 頭 ６年 長澤  遼 相間倫太郎 

副組頭 
６年 高見 泰杜 齊藤 ゆら 

５年 佐東 準斗 大竹 美潤 

応援団長 ６年 高橋 勇太 長岡 諒図 

副団長 
６年 鈴木 和花 下崎さくら 

５年 森谷 峻介 小鹿香次郎 

チームリーダー ６年 ◎渡邉 大士 ◎前田 和希 

看  板 ６年 ◎細谷 百花 ◎渡邉 那菜 
グランドキーパー 
ポ ス タ ー ６年 ◎冨塚 凌大 

花笠・万国旗 ６年 ◎武田  夢 

◎は委員長・係長 ○は副委員長です。 

 
【紅白集会】（５／１０） 

１ はじめのことば 

２ 実行委員長あいさつ 

   ◇実行委員紹介 

◇スローガン発表・ 

   ◇全校種目発表 

３ 係の紹介 

   ◇係長あいさつ 

４ 応援団役員紹介 

◇組頭決意発表 

５ 応援についての確認 

６ 団長によるエール 

７ 「ゴーゴーゴー」の歌 
８ 終わりのことば 

いう思いをもつ時間となりました。 
運動会に取り組む子どもたちの思い・エネルギーが伝

わってくる日々。この『学校だより５月号』が各ご家庭
に回覧されている頃は、運動会も終了しております。詳
しくは、『６月号』にてお知らせいたします。 

響き渡る「ゴーゴーゴ
ー」の歌………全校生
が、「いよいよ運動会
が始まるんだ。」と 

 

ス
ロ
ー
ガ
ン
発
表
！ 


